
令和７年度

第１回名寄市保健医療福祉推進協議会次第及び議案書（顛末）

日時 令和７年６月２０日（金）１５時００分～１５時４０分

場所 名寄市総合福祉センター 多目的ホール

出席委員

眞岸会長、吉川委員、熊谷委員、笹原委員、上西委員、成田委員、尾谷委員、

小池委員、田中委員、角尾委員、山崎委員 １１名

欠席委員

吉田委員、横田委員、天野委員、結城委員 ４名

事務局

馬場部長、倉澤室長、後藤次長、福井課長、鯖戸所長、菅野所長、齋藤主幹、

瀬野課長、谷口主幹、堀参事、木村参事、宮川参事、小川係長、山本主事 １４名

１ 開会

福井社会福祉課長の進行により開会

２ 委嘱状交付

名寄市立大学副学長の変更により退任された古牧委員の後任として、名寄市立

大学から推薦のあった結城委員へ委嘱状の交付を予定していたが、結城委員が欠

席のため、後日事務局から委嘱状を送付予定。

３ 市長挨拶

委嘱状交付に伴う市長挨拶なし

４ 会長挨拶

眞岸会長挨拶

５ 議事

報告第１号 令和６年度事業報告及び令和７年度事業計画について

事務局から概要説明

①社会福祉課・基幹相談支援センター

②保健センター

③こども未来課

④高齢者支援課・地域包括支援センター

⑤社会福祉事業団



■意見等

【委員】

議案 P11 ⑤社会福祉事業団、2-(3)特定技能外国人について、今後も人材を増

やしていく予定か？また、しらかばハイツの介護職員数が充足していないため、

入所者数を 50 名程度に制限しているとのことだが、外国人の勤務は清峰園だ

けか。

【事務局】

在留期間が５年となっており、試験に合格しないと帰国しなければならない

ため、人材不足とならないよう見据えながら補充していく予定。言葉の壁など

含め、清峰園で１人区としてある程度仕事ができるようになったら、その分、

日本人がしらかばハイツで勤務できると想定している。

【委員】

議案 P7 ④高齢者支援課・地域包括支援センター、4-①介護職員初任者研修受

講者が３件ということで、かなり少ないと思うが受講数はこれしかいないのか。

【事務局】

入職されるときにすでに取得している方もいるためこの件数になっている。学

生のときに取得していただく方についても助成ができるよう検討していきた

い。

６ その他

馬場健康福祉部長から挨拶

７ 閉会

眞岸会長により閉会


